
PREFEITO PARTICIPA DA INAUGURAÇÃO DA UNIDADE DE CUIDADOS DIÁRIOS DA APAE

  

   

  O Prefeito Airton Garcia, acompanhado dos secretários de Saúde, Marcos Palermo, de
Esportes e Cultura, Edson Ferraz e do vereador Robertinho Mori, participou na manhã desta
quinta-feira (4/7), da inauguração da nova Unidade de Cuidados Diários da APAE (Associação
de Pais e Amigos dos Excepcionais), local onde agora são atendidas as pessoas acamadas,
sem nenhuma mobilidade.
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  Denominado “Professora Mildread Battiston Pásseri” a unidade faz o acolhimento humanizado
dos usuários com deficiência intelectual/sensório-motora grave, associadas ao
comprometimento neurológico, ortopédico, respiratório, disfagia, síndromes e anomalias
congênitas que requerem acompanhamento interdisciplinar contínuo e reavaliações frequentes.
O atendimento é feito por um período de 4 a 8 horas diárias.

   

  Segundo a gerente administrativa da APAE hoje são atendidas 45 pessoas na Unidade.
“Como aqui atendemos pessoas, desde criança até adultos, que se alimentam por sonda e
sem nenhuma mobilidade, foi necessário mais espaço para os atendimentos realizados por
uma equipe multidisciplinar que envolve médicos, enfermeiros, fisioterapeutas, fonoaudiólogos,
psicólogos e terapeutas”, explicou Cristina Schiabel.

   

  O prédio foi construído com recursos de emenda parlamentar do vereador Robertinho Mori no
valor de R$ 218.000,00. “A APAE desenvolve um trabalho de excelência na cidade e por isso a
procura aumenta a cada dia. Destinamos essa emenda para ajudar na construção do novo
espaço, bem como já destinamos outras emendas, uma de R$ 183.150,00 e outra de R$
164.800,00 para ampliação da unidade que atende os autistas. Na verdade desde 2004 destino
emendas para a APAE, o que totaliza até o momento R$ 805.188,26. Desde o início da
administração do prefeito Airton Garcia já repassamos R$ 566.88,26 e agora com ajuda da
Prefeitura vamos destinar mais R$ 200 mil para a cobertura da quadra”, anunciou o vereador
Robertinho Mori.

   

   “Eu conheço o trabalho realizado pela entidade. Sei que o recurso é usado para melhorar,
ainda mais, o atendimento oferecido aos deficientes. Tudo que for possível vamos fazer para
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ajudar essa entidade que garante os direitos fundamentais de cidadania das pessoas com
deficiência. A APAE realiza um trabalho de excelência”, disse o prefeito Airton Garcia
confirmando que o município vai ajudar na cobertura da quadra.

   

  A APAE São Carlos atende pessoas com deficiência intelectual, múltipla, com atraso no
desenvolvimento neuropsicomotor e com transtorno do espectro do autismo. Hoje, são mais de
600 alunos. A entidade tem convênio com várias instituições e também recebe doações.
Atualmente conta com uma infraestrutura para fazer atendimento e diagnóstico, atendimento
educacional, semi-internato, inclusão no mercado de trabalho e na escola regular.
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